

Infancia y Poesía de Pablo Neruda en sexto aniversario de su muerte

Con motivo de cumplirse hoy el sexto aniversario de la muerte del poeta y escritor Pablo Neruda, Premio Nacional de Literatura y uno de nuestros gloriosos Premios Nobel de Literatura, el Instituto de Investigación Cultural de Chilean ha programado en su tradicional espacio por Radio "La Discusión" un homenaje en su memoria. Se trata de destacar páginas biográficas y autobiográficas del poeta que permitan reconstruir un cuadro de su infancia en Temuco y sus contribuciones en la vida literaria.

En este programa INIECUCHE realizará la presentación de un poeta local: Juan Gabriel Araya, profesor de Literatura Hispanoamericana en la sede Núm. 1 de la Universidad de Chile. Acaba de salir a la circulación su libro "Preludios", editado en los Talleres Gráficos de Empresa "La Discusión".

En otro espacio el abogado y editor Gonzalo Osses nos habla de "El Ombú del Mundo", una conferencia de Rafael Núñez de la Isla de Pasca. Para todo el mundo, no sólo estadounidenses, tendrá interés el desmayamiento de la médica sobre "El Ocupante Americano de la Cultura Chilena", en que se señalan descubrimientos e innovaciones descubrimientos realizados en Chile. Sección: el mejor hacer humano con tanto lucro en esa zona más difícil antes de nuestra era.

En el ciclo "Otomundo a Chile" se entresacará hoy la primera parte de "Modra



El poeta Pablo Neruda, de quien hoy se cumplen exactamente el sexto aniversario de su fallecimiento.

en tiempos de la Emancipación", subrayando la formación de bandas militares, la creación del Himno Patrio y de la Canción de Yungay.

Se efectuará un alegre el estreno de "Los Próximas Generaciones", seguida parte de la serie televisiva "Radios" que ya cumplió su periodo de exhibiciones en los Estados Unidos.

En la animación del programa INIECUCHE de hoy desplazan: Lucy Henriquez Pianca, Claudia Martínez, Justo Quirós, Edmundo Valdés, Emeritación musical y conducción técnica: Rafael Uribe Coto. Libros y Dirección, Enrique Gajardo Velasco.

Triple programación radial dedicada al poeta Pablo Neruda.

A las 18 horas, por Radio "El Despertador", y a las 21.15 horas, por Radio "La Discusión", con homenajes elaborados por el profesor Carlos René Urcaché, el Centro Literario Nuble rendirá homenaje al poeta Pablo Neruda en el sexto aniversario de su muerte.

Otro tanto hará en Radio Nuble, a las 21.45 horas, auspiciado por el mismo organismo, el productor Sergio Cheparo, quien transmitirá en directo, en Radio Central de San Felipe.

La programación radial de hoy, además, tributa a Neruda, forma parte de la jornada aniversario del Grupo Literario que celebra sus 10 años de vida, jornada que ofrece considerables novedades: un homenaje de los colectivos culturales y que proseguirá mañana, a las 19 horas, con el acto de inauguración en la Sala AAP, de la exposición bibliográfica dedicada a Neruda.

Los organizadores de este conmemorativo cultural esperan una buena respuesta del público que siempre los ha apoyado en sus actividades de difusión literaria.

Lo Dijo en... Villarrica, 23-X-1949 p. 2.

Infancia y poesía de Pablo Neruda en sexto aniversario de su muerte. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Infancia y poesía de Pablo Neruda en sexto aniversario de su muerte. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)